

TC Gambach zum Saisonstart erfolgreich

GAMBACH. (Dü) Beide zum Saisonstart im Einsatz befindlichen Seniorenmannschaften des TC Gambach kehrten mit Auswärtssiegen zurück. Beim klaren 6:0-Erfolg der Herren 40 beim TV Lollar konnten durch Bernd Jurasek, Marc Borgards, Mike Dececco und Klaus Christ sowohl alle Einzel als auch durch Marc Borgards/Mike Dececco und Uwe Hoerschelmann/Matthias Sickel die beiden Doppel gewonnen werden.

Die Herren 65 spielten am Mittwoch in Oberbiel und gewannen nach Spielgewinnen im Einzel durch Bernd Mitteis, Hubert Pfeffer und Peter Dieckmann und im Doppel durch Wolfgang Schreck/Bernd Mitteis mit 4:2

Das Spiel der Herren 50 in Katzenfurt wurde kurzfristig auf den 28. Mai verlegt.

Die nächsten Spiele der Mannschaften des TC Gambach:

Samstag, 13. Mai, 14 Uhr, Herren 50 Auswärtsspiel in Ehringshausen;

Sonntag, 14. Mai, 9 Uhr, Herren 40 Heimspiel gegen TV Brauerschwend;

Mittwoch, 17. Mai, 10 Uhr, Herren 65 Heimspiel gegen TC Krofdorf-Gleiberg.

www.tcgambach.de"